

# 辰巳丘だより 3

平成30年5月7日（月） 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## 高校総体に向けて！ ～各運動部活動で各種大会が行われる～

4月中旬からGWにかけて、多くの運動部で春季大会や選手権大会などの各種大会がおこなわれました。各部の選手たちは日頃から取り組んでいる練習の成果を発揮し、勝利を目指して頑張ってくれたことと思います。今大会で好成績をあげることができた部、惜敗した部、練習の成果が出せなかった部などいろいろだと思えますが、大切なのは今大会で得たものを生かし、さらにトレーニングを積んで次の大会に備えることです。次の大会、つまり、石川県高校総体（野球は夏の甲子園予選）で悔いの残らない勝負をすることが大切です。特に3年生にとっては、最後の大会。3年間の集大成の場です。あと1ヶ月しかありませんが、全力で取り組んでもらいたいと思います。

- 野球部 北信越高校野球県大会 辰巳・向陽・内灘 3-4 小松市立（惜敗）
- サッカー部 高円宮杯 U-18 サッカーリーグ(4部)  
辰巳丘 3-2 石川高専 辰巳丘 10-2 志賀・七尾東雲 辰巳丘 0-5 FC サザン
- 陸上部 県高校総体金沢地区予選、県陸上競技選手権大会に参加
- バドミントン部 金沢地区高校バドミントン選手権大会に参加
- 弓道部 県高校弓道春季大会に参加
- テニス部 全日本ジュニアテニス選手権県大会に参加



## 「おはよう」と大きな声で！ ～朝のあいさつ運動はじまる～

生徒会主催の春の「あいさつ運動」が5月1日より始まりました。今回は、部活動単位での「あいさつ運動」で、同時に生徒会執行部とJRCによる「緑の羽根募金」も行われています。期間は5月25日までの13日間（中間試験期間中を除く）で、朝7時50分から8時15分までの25分間、その日を担当する部活動の部員たちが玄関前で大きな声で「おはようございます」と挨拶の声を響かせています。君たちは大きな声でクラスメートや先輩、先生方に挨拶ができていますか？



挨拶は人と人の大切なコミュニケーションの基本です。これから社会に出て色々な人と交わる君たちにとって、とても大事なコミュニケーションツールです。大きな声で挨拶することが苦手な人もいると思いますが、是非、勇気を出して大きな声であいさつしてみましょう。